



Rosanna Costa, presidenta del BC.



Stephany Griffith-Jones, vicepresidenta del BC.

BANCO CENTRAL LIDERA ÍNDICE DE GÉNERO DEL FORO DE INSTITUCIONES MONETARIAS Y FINANCIERAS

El Banco Central (BC) saltó desde la posición 15ª. al primer. lugar en el índice Gender Balance Index (GBI) del Foro Oficial de Instituciones Monetarias y Financieras, en lo que se refiere al *ranking* de bancos centrales. El indicador de género mide el balance entre mujeres y hombres en la alta dirección, cuya metodología asigna puntajes sobre la base del número de mujeres y hombres en la categoría superior de cargos directivos o de directorio y un mayor valor ponderado a los roles principales. El estudio considera cuatro categorías: bancos centrales, bancos comerciales, fondos de pensiones y fondos soberanos.

El informe destaca el alza en el puntaje del Banco Central de Chile y el nombramiento de Stephany Griffith-Jones, que permitió por primera vez superar la marca del 30% de vicegovernadoras en bancos centrales.